



Josh Bannan

TAILLE
2.08 m

POIDS
100 Kg

AGE
26/02/2001 (25 ans)

NATONALITÉ
 Australie

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
4 - Intérieur

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
Australie / Brisbane Bullets (2024/2025)

RÉSUMÉ

Joshua Bannan 2,08 m, 100 Kg, né le 26 février 2001 à Melbourne (Australie). Australien Poste 4.

Joshua a fréquenter le Basketball Australia Center of Excellence et à la NBA Global Academy, avant de rejoindre les Etats-Unis.

Formé à University of Montana NCAA1 entre 2020 et 2023. En progression constante durant son cursus il boucle sa carrière universitaire sur une moyenne de 15 points à 40% à 3 points, 8,5 rebonds et 3,5 passes pour 16,6 d'évaluation en 34 minutes où il était le meilleur joueur statistique des Grizzlies et le 6eme meilleur passeur de la Big Sky Conference. Il termine dans l'équipe idéale de sa Conference 2022/2023. L'année d'avant en 2021/2022 il était dans le 2eme meilleur Cinq.

Joshua a totalisé 1 191 points, 694 rebonds et 194 passes décisives en trois ans avec les Griz. Il est devenu le 35e joueur de l'histoire du programme à atteindre 1 000 points en carrière, en disputant 91 matchs dont 86 départs en tant que titulaire. Au cours de ses trois dernières années avec Montana, Joshua a excellé sur et en dehors du terrain, remportant plusieurs distinctions académiques et lors de toutes les conférences.

Durant l'été 2023 il retourne dans son pays pour signer dans le club des Brisbane Bullets pour un contrat de trois ans en renonçant à sa dernière année universitaire pour devenir professionnel en Australie. Il avait d'ailleurs suscité beaucoup d'intérêt de la part de nombreux clubs avant de rejoindre l'été du Queensland. La saison NBL s'étend d'octobre à mars. La ligue compte 10 équipes en Australie et en Nouvelle-Zélande. Au moment d'écrire ses lignes il tourne à 11 points, 7 rebonds et 2 passes pour 14 d'évaluation en 29 minutes sur 8 matchs de NBL. Coéquipier de l'ancien vichyssois Chris Smith, Joshua est le meilleur rebondeur des Bullets, classés 6eme sur 10 en championnat.

Joshua est un joueur de classe internationale. Joueur talentueux, doté d'une grande polyvalence et d'un esprit de compétition de haut niveau. Intelligent, disposant d'une belle motricité, il joue avec intensité des deux côtés du terrain. Il apporte de l'énergie défensivement, du rebond et de la robustesse. C'est évidemment un fort shooteur, un joueur offensif talentueux et un excellent passeur grâce à sa bonne vision du jeu. Joueur altruiste qui fera la passe supplémentaire pour trouver le coéquipier ouvert. Il sait poser de solides écrans, peut remonter la balle, très actif avec de solides compétences globales. C'est aussi un joueur réputé pour son éthique de travail et sa compétitivité. Dans les points à améliorer, ce n'est pas un bon contreur malgré sa taille, c'est aussi un athlète moyen et il peut avoir du mal sous les écrans.

Joshua a représenté l'Australie sur la scène internationale. Jeune il était déjà un talent en plein essor dans le basket-ball australien et a joué dans l'équipe des moins de 17 ans lors de la Coupe du monde 2018, sous la direction de son désormais entraîneur des Bullets, Justin Schueller. Il fait parti du futur de la sélection nationale australienne. Voilà clairement un jeune joueur profilé pour le haut niveau. (présenté le 11 décembre 2023).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2024/2025	France / Limoges	Betclic Elite
2024/2025	Australie / Brisbane Bullets	NBL
2023/2024	Australie / Brisbane Bullets	NBL
2022/2023	Etats-Unis / University of Montana	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / University of Montana	NCAA 1
2020/2021	Etats-Unis / University of Montana	NCAA 1
2019/2020	Australie / BA Centre of Excellence	NBL One
2018/2019	Australie / BA Centre of Excellence	NBL One

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2024/2025 - NBL Australie / Brisbane Bullets	19	30.0	13.2	44.4	32.3	80.8	6.2	2.4	8.6	1.7	0.4	0.4	1.1	16.5
2023/2024 - NBL Australie / Brisbane Bullets	19	30.0	11.9	47.3	33.3	75.0	4.9	2.3	7.2	1.5	0.4	0.2	1.3	12.6
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	31	34.0	15.0	51.3	40.4	77.0	6.4	2.1	8.5	3.5	0.7	0.5	2.6	16.6
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	32	30.0	15.1	53.3	35.2	79.2	6.9	1.3	8.2	1.6	0.7	0.6	1.6	16.2
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	28	25.0	8.6	49.7	23.5	80.6	4.8	1.1	5.9	1.1	0.6	0.3	2.0	7.6

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2024/2025 - NBL Australie / Brisbane Bullets	19	570	251	79/178	10/31	63/78	118	46	163	32	8	8	21	314

2023/2024 - NBL Australie / Brisbane Bullets	19	570	226	79/167	11/33	36/48	93	44	137	29	8	4	25	239
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	31	1054	465	156/304	19/47	97/126	198	65	264	109	22	16	81	515
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	32	960	483	145/272	25/71	118/149	221	42	262	51	22	19	51	518
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	28	700	241	84/169	8/34	50/62	134	31	165	31	17	8	56	213



Josh Bannan

SIZE 2.08 m	WEIGHT 100 Kg	AGE 26/02/2001 (25 ans)
NATONALITY  Australie	STATUS Extra-communautaire	POST 4 - Intérieur
COUNTRY / CURRENT TEAM Australie / Brisbane Bullets (2024/2025)		

SUMMARY

Joshua Bannan 2.08 m, 100 Kg, born on February 26, 2001 in Melbourne (Australia). Australian Post 4.

Joshua attended the Basketball Australia Center of Excellence and the NBA Global Academy, before moving to the United States.

Trained at the University of Montana NCAA1 between 2020 and 2023. Constantly improving during his studies, he finished his college career with an average of 15 points at 40% from 3-point range, 8.5 rebounds and 3.5 assists for a 16.6 rating in 34 minutes where he was the Grizzlies' best statistical player and the 6th best passer in the Big Sky Conference. He finished in the ideal team of his 2022/2023 Conference. The year before in 2021/2022 he was in the 2nd best five.

Joshua totaled 1,191 points, 694 rebounds and 194 assists in three years with the Griz. He became the 35th player in program history to reach 1,000 career points, playing in 91 games, including 86 starts as a starter. In his final three years with Montana, Joshua excelled on and off the field, winning several academic accolades and in every conference.

In the summer of 2023, he returned to his country to sign with the Brisbane Bullets club for a three-year contract, giving up his final year of university to become a professional in Australia. He had also attracted a lot of interest from many clubs before joining Queensland in the summer. The NBL season runs from October to March. The league has 10 teams in Australia and New Zealand. At the time of writing, he is averaging 11 points, 7 rebounds and 2 assists for a 14 efficiency in 29 minutes over 8 NBL games. Teammate of former Vichy player Chris Smith, Joshua is the best rebounder for the Bullets, ranked 6th out of 10 in the league.

Joshua is a world-class player. Talented player, with great versatility and a high-level competitive spirit. Intelligent, with good motor skills, he plays with intensity on both sides of the court. He brings energy defensively, rebounding and toughness. He's obviously a strong shooter, a talented offensive player and an excellent passer thanks to his good vision of the game. Selfless player who will make the extra pass to find the open teammate. He knows how to set up solid screens, can move the ball up, very active with solid global skills. He is also a player known for his work ethic and competitiveness. In the areas to improve, he is not a good blocker despite his size, he is also an average athlete and he can struggle under screens.

Joshua has represented Australia on the international stage. As a young man, he was already a burgeoning talent in Australian basketball and played in the Under-17 team at the 2018 World Cup, under the guidance of his now Bullets coach, Justin Schueller. He is part of the future of the Australian national team. This is clearly a young player profiled for the top level. (Presented on December 11, 2023).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2024/2025	France / Limoges	Betclic Elite
2024/2025	Australie / Brisbane Bullets	NBL
2023/2024	Australie / Brisbane Bullets	NBL
2022/2023	Etats-Unis / University of Montana	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / University of Montana	NCAA 1
2020/2021	Etats-Unis / University of Montana	NCAA 1
2019/2020	Australie / BA Centre of Excellence	NBL One
2018/2019	Australie / BA Centre of Excellence	NBL One

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2024/2025 - NBL Australie / Brisbane Bullets	19	30.0	13.2	44.4	32.3	80.8	6.2	2.4	8.6	1.7	0.4	0.4	1.1	16.5
2023/2024 - NBL Australie / Brisbane Bullets	19	30.0	11.9	47.3	33.3	75.0	4.9	2.3	7.2	1.5	0.4	0.2	1.3	12.6
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	31	34.0	15.0	51.3	40.4	77.0	6.4	2.1	8.5	3.5	0.7	0.5	2.6	16.6
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	32	30.0	15.1	53.3	35.2	79.2	6.9	1.3	8.2	1.6	0.7	0.6	1.6	16.2
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	28	25.0	8.6	49.7	23.5	80.6	4.8	1.1	5.9	1.1	0.6	0.3	2.0	7.6

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2024/2025 - NBL Australie / Brisbane Bullets	19	570	251	79/178	10/31	63/78	118	46	163	32	8	8	21	314
2023/2024 - NBL Australie / Brisbane Bullets	19	570	226	79/167	11/33	36/48	93	44	137	29	8	4	25	239

2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	31	1054	465	156/304	19/47	97/126	198	65	264	109	22	16	81	515
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	32	960	483	145/272	25/71	118/149	221	42	262	51	22	19	51	518
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Montana	28	700	241	84/169	8/34	50/62	134	31	165	31	17	8	56	213